10 Pieces

550 m?

Réf. MZIM03004
Prix NC

Auribeau-sur-Siagne
Maison a vendre (06810)
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A 20 minutes de Cannes et 40 minutes de I'aéroport international de
Nice, magnifique mas de la fin des années 1800 rénoveé au fil des ans,
jouissant d'un magnifique terrain enticrement plat d'un hectare et demi
complanté d'oliviers et pins centenaires avec un potager. Elle se
compose d'une demeure principale d'environ 640 m2 rénovée dans le
respect de l'identité de la propriété avec des matériaux nobles, d'une
maison d'amis, d'un appartement d'amis et d'une maison de gardien.
Le pool-house aménagé dans une ancienne bergerie dispose d'un

espace de réception avec cheminée et cuisine et d'une ...

Only 20 minutes away from Cannes and Nice International airport, this magnificent
Mas from the late 1800 has been extensively renovated with great taste. Set in a
beautifully landscaped flat park of about 15000 sgqm with a pool and vegetable
garden, the main house of about 640 sgm has been renovated throughout the
years with noble materials in the spirit of this character Mas. The pool house is a
converted shepherd cottage with a large fireplace, kitchen and gym. The property
also comprises a guest house, a guest float, a caretakers flat + garages.

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO
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